
Protokolleintrag vom 27.09.2017

2017/193
Schriftliche Anfrage von Raphaël Tschanz (FDP) und Roger Tognella (FDP) vom 14.06.2017:
Mobilfunk-Infrastruktur in der Stadt, Beurteilung des Mobilfunk-Moratoriums auf ausgewählten Liegenschaften sowie
Möglichkeiten für effizientere Bewilligungsprozesse für neue und bestehende Anlagen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 729 vom 13. September 2017).


